

Funcionarios judiciales de Paraguay se reunieron con el ministro Guillermo Alucín

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 26 Julio 2023 11:29

El ministro del Superior Tribunal de Justicia, Guillermo Horacio Alucín recibió ayer en horas de la mañana a la consul de Paraguay en Formosa y a fiscales de ese país.

Se trató de una visita protocolar que tuvo lugar en el Salón de Acuerdos “Manuel Belgrano” de la Corte Provincial.

La charla discurrió de manera amena y cordial, durante la cual los funcionarios paraguayos se presentaron formalmente al ministro Alucín, abordándose después temas bilaterales de interés para la Justicia provincial y la del vecino país.

Participaron del encuentro la consul María Noelia López Sanguinetti, los fiscales de Ñeembucú y Alberdi, Celso Sanabria González y Rubén Riveros y la asistente de Fiscalía, Indina Paredes. El doctor Alucín, es además coordinador de la Justicia de Paz y presidente del Comité Ejecutivo de la Región NEA de la Junta Federal de Cortes, JUFEJUS, y en ese carácter el año pasado firmó un convenio de cooperación con la Corte Suprema de Justicia de Paraguay para optimizar y agilizar los servicios judiciales de ambos países.

Este tipo de acuerdo, así como también las diversas reuniones que vienen manteniendo autoridades del Poder Judicial de la provincia con magistrados y funcionarios paraguayos, permitieron en los últimos tiempos generar una apertura al diálogo, acercar posiciones y lograr coincidencias para fortalecer los vínculos y generar espacios comunes que redunden en beneficio de ambas instituciones.

Funcionarios judiciales de Paraguay se reunieron con el ministro Guillermo Alucín

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 26 Julio 2023 11:29

